

LES AUTRES ACCES

La situation actuelle

En-dehors de la porte du transept sud et du grand porche de la façade ouest, qui ne sont ouverts qu'exceptionnellement, quatre entrées existent.

Deux donnent sur la façade ouest, en haut des marches du parvis de la rue du Jour, une autre, l'entrée nord, donne sur l'impasse Saint-Eustache et la dernière, l'entrée sud-est, donne sur l'angle rue Coquillière - rue Montmartre.

- Les doubles-portes labyrinthe qui équipent toutes les entrées rendent l'accès malaisé.
- Les deux entrées de la façade ouest sont surmontées par une coupole de grande qualité architecturale et esthétique mais qui n'est absolument pas mise en valeur.
- L'entrée située au nord de cette façade ouest est fermée et le sas correspondant sert de local de rangement.
- L'entrée nord n'est que partiellement utilisable, l'un de ses deux tambours servant de local de rangement.

La solution

- La remise en service des entrées condamnées et le réaménagement des flux de circulation permettront une sortie rapide et plus facile de l'église.
- L'aménagement et un éclairage ad hoc des deux entrées de la façade ouest mettront en valeur les deux coupôles.
- L'accès des fauteuils roulants se fera par le portail sud, de plain-pied avec la chaussée.



Porte nord



Porte sud ouest

Nature : fonctionnalité, sécurité, esthétique

Degré d'urgence : 2

Coût : 240 000 €

